

laTrompette



Getty Images, Kassandra Verbout/Trumpet

Voici une idée : l'Europe devrait devenir un empire

- Joel Hilliker
- [19/02/2026](#)

Bonjour !

Ah, l'Europe ! L'Europe divisée et pleine de querelles. L'Europe impuissante, bureaucratique et surréglementée. Pendant des décennies, les Européens ont cherché à se mobiliser pour entreprendre une démarche unifiée et robuste, et pendant ces décennies, ils se sont révélés incapables de le faire.

Mais les temps exigent de plus en plus que cela change. Alors que Vladimir Poutine attaque l'Ukraine et envoie ses drones au-dessus de l'Europe de l'Est, et alors que Donald Trump s'en prend à l'OTAN et retire les garanties de sécurité américaines, le besoin est urgent.

Le 18 février, dans un article sur le site *American Conservative*, Le Dr Anton Friesen a proposé une solution : l'Europe devrait devenir un empire. C'est-à-dire le Saint Empire romain.

Le Dr Friesen est un ancien député d'Alternative für Deutschland et travaille toujours au Bundestag. Cet article, ou certainement la pensée qui le sous-tend, pourrait être très influent.

L'AfD a commencé comme un mouvement anti-UE. Il existe maintenant des partis similaires dans toute l'Europe, et ils veulent trouver un moyen de travailler ensemble. Le Dr Friesen propose un nouvel empire européen à la fois plus faible et plus puissant. C'est vraiment une vision d'une UE qui ne peut plus donner des ordres à l'Allemagne. Il a écrit :

L'Europe est construite sur trois collines métaphoriques, à savoir le Calvaire (christianisme), le Capitole (droit romain) et l'Acropole (philosophie grecque). Un concept qui apporte l'unité à cette diversité est l'idée européenne d'empire. [...] Le Saint Empire romain et la monarchie des Habsbourg, malgré tous leurs défauts, ont fait face à la diversité interne pendant des siècles sous le règne de l'empereur.

Notre livre [*L'Allemagne et le Saint Empire romain*](#) décrit ces « lacunes » sanglantes et choquantes et les moyens violents par lesquels l'empire « a fait face à la diversité interne ». Il montre également comment la monarchie des Habsbourg était en fait la quatrième des sept résurrections prophétisées du Saint Empire romain. La sixième était les puissances de l'Axe dirigées par Hitler pendant la Seconde Guerre mondiale, et la septième se forme en Europe en ce moment.

Certains aspects de la proposition du Dr Friesen sont remarquablement proches de la description dans la prophétie biblique

de ce que l'Europe est sur le point de devenir. En voici quelques-uns :

- L'Europe serait dirigé par un président « plutôt comme l'empereur du Saint-Empire romain ». La prophétie annonce [un homme fort](#) qui sera le chef de 10 « rois » de cet empire.
- L'empire coopérera avec l'OTAN à court terme, tandis qu'il œuvre en faveur d'une sécurité indépendante : des forces armées communes dotées d'une capacité nucléaire, axées sur la sécurisation des frontières, le contrôle des migrations et du terrorisme, et la protection des routes commerciales. La description de [la puissance militaire de l'Europe](#) par la prophétie est sans équivoque.
- Plutôt qu'une UE centralisée, il s'agit d'une confédération qui préserve la souveraineté nationale, la diversité culturelle et les identités traditionnelles. Pas de langue unique, pas d'uniformité culturelle forcée, pas de subventions excessives, pas de politiques « woke » obligatoires, pas de lois antidiscrimination et de censure trop larges. La prophétie décrit 10 « rois » au sein d'un empire « en partie fort et en partie fragile », de fer et d'argile.
- Pour la cohésion culturelle, tous les étudiants de l'enseignement supérieur seraient obligés de suivre un cours sur son héritage catholique et romain. La prophétie indique que la religion sera le ciment qui unit ce « Saint » Empire romain moderne.

Attendez-vous à ce que les propositions du Dr Friesen gagnent du terrain. Il n'y a rien de nouveau dans cette « Proposition pour un nouvel ordre européen ». La prophétie biblique a prévu ces détails il y a des millénaires. Ce sont en effet les nouvelles de demain, aujourd'hui !

Xi Jinping a-t-il convaincu Trump d'annuler la vente d'armes à Taïwan ? Une importante vente d'armes à Taïwan est remise en question après que le secrétaire général chinois Xi Jinping a mis en garde le président américain Donald Trump de ne pas l'approuver, selon le Wall Street Journal le 18 février. Xi a promis à plusieurs reprises d'acquérir Taïwan et a passé des années à préparer une armée capable de le conquérir par la force si nécessaire. Il vise à faire pencher encore plus tout conflit futur en faveur de la Chine en laissant Taïwan insuffisamment armé, et il utilise un accord commercial pour inciter Trump à s'aligner sur cet objectif. Suite à un appel téléphonique du 4 février entre Xi et Trump, un responsable américain anonyme a décrit les conseillers de Trump comme « indécis » face à cette question, a déclaré le Wall Street Journal. Un deuxième responsable a déclaré que Trump souhaitait préserver une trêve commerciale avec Xi avant sa visite prévue à Pékin en avril et a qualifié la décision de vente d'armes de « soigneusement examinée » lors de discussions internes. La Trompette avertit depuis des décennies que le manque de détermination de Washington sera le principal facteur permettant au Parti communiste chinois de s'emparer de Taïwan.

L'Allemagne va-t-elle acquérir la plus importante compagnie maritime d'Israël ? La société allemande Hapag-Lloyd, cinquième plus grande compagnie de transport de conteneurs au monde, a signé un accord pour acquérir la dixième plus grande compagnie au monde : la société israélienne Zim Integrated Shipping Services. Le conseil d'administration de Zim a approuvé l'accord de 4,2 milliards de dollars. Il attend maintenant l'approbation du gouvernement israélien, bien que certains Israéliens espèrent que le gouvernement le rejette. Zim a aidé Israël dans la logistique d'urgence en temps de guerre. L'autorité portuaire israélienne a qualifié la vente de « menace existentielle », tandis que 800 travailleurs de Zim ont organisé une grève. La Bible avertit que l'Allemagne construira un empire commercial massif qui finira par exclure Israël, la Grande-Bretagne, les États-Unis et d'autres nations descendantes des anciens Israélites du commerce mondial. L'acquisition par l'Allemagne de la plus grande compagnie maritime d'Israël pourrait simultanément l'aider à construire cet empire, à développer une relation plus étroite avec Israël et à lui donner les moyens de l'assiéger économiquement. [Le 5e chapitre](#) d'Ézéchiel, le prophète du temps de la fin, en dit plus.

Un autre traître conservateur rapproche Mark Carney d'un gouvernement majoritaire Le député canadien Matt Jeneroux du Parti conservateur a changé d'allégeance et a rejoint le Parti libéral du Premier ministre Mark Carney. Il est le troisième député conservateur à passer aux libéraux depuis novembre. Le gouvernement de Carney contrôle maintenant 169 sièges du Parlement. Pour obtenir un gouvernement majoritaire, il n'en a besoin que de deux autres. Les libéraux sont sur le point d'obtenir encore plus de pouvoir pour poursuivre leur transformation fondamentale du Canada.

Les États-Unis continuent d'envisager des frappes contre l'Iran : Les prix du pétrole atteignent leur plus haut niveau depuis l'été dernier, alors que le président américain Donald Trump aurait rencontré ses conseillers en vue d'une éventuelle action militaire contre l'Iran. Des sources ayant parlé à Axios affirment que des préparatifs sont en cours pour une éventuelle « campagne conjointe américano-israélienne de portée beaucoup plus large – et plus existentielle pour le régime – que la guerre de 12 jours menée par Israël en juin dernier ». Le président Trump et son équipe pensent peut-être qu'ils peuvent destituer ou changer radicalement les dirigeants iraniens, mais la prophétie biblique indique que les islamistes de l'Iran non seulement [survivront à cette crise](#), mais deviendront finalement encore plus forts et encore plus belliqueux.

Les États-Unis tentent d'éviter un accord commercial monstrueux entre l'UE et l'Amérique latine Les États-Unis ont signé un accord commercial avec l'Argentine le 5 février qui menace d'affaiblir un accord commercial beaucoup plus important en préparation depuis 25 ans. Cela fait suite à la signature, le 17 janvier, de l'Accord de partenariat UE-MERCOSUR, qui est désormais soumis à ratification. L'Argentine est la deuxième plus grande économie du MERCOSUR. « L'accord qui sera ratifié en premier pourrait conférer un avantage, soit à l'UE, soit aux États-Unis, tandis que celui qui vient en seconde place risquerait d'être informé que l'Argentine a déjà fait un engagement sur cette question », écrivait Politico le 16 février. Stefano Bonaccini, député italien au Parlement européen, a déclaré : « Si l'Europe veut être un géant géopolitique, elle doit pouvoir décider sans perdre de temps. » Il est prophétisé dans la Bible que l'UE deviendra un « géant géopolitique » et qu'elle mènera et gagnera la plus grande et la pire guerre commerciale de l'histoire de l'humanité.

Les démocrates américains œuvre pour donner au drapeau de la déviance sexuelle le même honneur que le drapeau national : Le chef de la minorité au Sénat, Chuck Schumer, un démocrate représentant le New York, a déposé un projet de loi le 15 février pour accorder à ce que l'on appelle le drapeau de la fierté LGBTQ+ les mêmes protections juridiques fédérales que le drapeau américain et les drapeaux militaires américains. Cette décision intervient juste après une directive de l'administration Trump visant à retirer le drapeau LGBTQ+ de style arc-en-ciel non autorisé du monument national de Stonewall à New York, site des émeutes de 1969 des homosexuels contre la police au bar Stonewall Inn. Il est peu probable que le projet de loi soit adopté sans le soutien des deux partis, mais les actions des démocrates, sans parler du fait qu'un site défini par l'homosexualité, la prostitution, l'exploitation et les émeutes est officiellement un monument national américain, montrent que les États-Unis ont à peine abordé leur profonde maladie et dépravation sexuelles.